
SCUOLA DELL'INFANZIA "ANGELO PEDRETII" 

Verbale n. 3/2020 

Oggi 30/10/2020 alle ore 18:30, presso la sede della scuola dell'infanzia "Angelo Pedretti" sita in Presezzo, 
via Capersegno 17, si è riunito il Consiglio di Amministrazione, previa regolare convocazione da parte del 
Presidente Sig. Daniele Carrara, per discutere dei seguenti punti all'ordine del giorno 

1. Approvazione bilancio 2019;

2. Ratifica dimissioni del Presidente;

3. Varie ed eventuali.

Risultano presenti i Consiglieri: Carrara Daniele, Cisana Luigi, Facheris Livana, Favara don Roberto, Rota 
Rosa. È presente, senza diritto di voto nelle delibere, la Sig.ra Facheris Angela. 

Presiede la seduta il. Sig. Daniele Carrara, funge da segretario il Sig. Luigi Cisana. Il Presidente dichiara 
aperta la seduta. 

Punto 1. 

Il bilancio 2019 registra una perdita di esercizio di 8.566,53 €. Nonostante l'esercizio chiuda in 
perdita, la riduzione dei costi e l'incremento dei ricavi portano ad un netto miglioramento di 
gestione rispetto all'anno precedente. Il bilancio e la relazione vengono allegati al presente verbale. 
Il CdA approva all'unanimità il Bilancio d'esercizio per l'anno 2019. 

Punto 2. 

Il CdA prende atto delle dimissioni del Presidente Daniele Carrara presentate il 7 agosto 2020 in 
forma di lettera e ratifica all'unanimità le dimissioni. 

Punto 3. 

Vinto il bando di assegnazione fondi per le scuole della Comunità Bergamasca da cui verrà una cifra 
di 4.000€. 
Non sono andati a buon fine gli altri due bandi: "Educare" e "In estate si imparano le STEM", per la 
fine dei fondi degli enti erogatori. 
Si sottolinea che solo una famiglia non è in regola con i pagamenti delle rette per l'a.s. 2019/20. 
12 famiglie di non residenti su 34 hanno chiesto la restituzione della retta pagata nei mesi di marzo 
e aprile 2020, è state restituita una cifra pari a 3.275 € a fronte di 7.450 €. 
Viene nominato il Signor Nicoli Enzo quale responsabile della gestione mensa, tale incarico è svolto 
in forma volontaria. La nomina è fatta all'unanimità. 
La ditta PAMIR ha presentato alla scuola un aumento dei prezzi causa le mutat� condizioni del 
servizio da fare valere già nella prossima fattura, il CdA prende atto della richiesta e decide di 
contrattare con l'azienda prima di accettare tale aumento. 
Si informa il CdA che nel mese di maggio si è acceso un finanziamento di 25.000 € con la banca UBI 
Banca. 
Il Presidente ricorda a tutti i membri del CdA che quanto emerge nelle discussioni interne nelle 
assemblee e i documenti prodotti dal consiglio devono rimanere segreti fino alla loro pubblicazione. 
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Esauriti i punti alj'ordine del giorno la seduta è tolta alle ore 20:15. 

Il S�greta;r del CdA
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